

News Release

Berikan Motivasi Pelaku UMKM, Babinsa Madat Sambangi Pengrajin Tahu dan Tempe

Kusdiyono - ACEHTIMUR.NEWSRELEASE.ID

Jan 19, 2022 - 20:09



Aceh Timur – Sebagai bentuk memberikan dorongan serta motivasi kepada pelaku UMKM, Sertu Suwandi Babinsa Koramil 21/Madat Kodim 0104/Aceh Timur menyambangi rumah usaha milik Junaidi yang mengembangkan usaha pengolahan tahu dan tempe, di Desa Tanjung Minje, Kecamatan Madat, Kabupaten Aceh Timur.

Aceh Timur – Sebagai bentuk memberikan dorongan serta motivasi kepada pelaku UMKM, Sertu Suwandi Babinsa Koramil 21/Madat Kodim 0104/Aceh Timur menyambangi rumah usaha milik Junaidi yang mengembangkan usaha pengolahan tahu dan tempe, di Desa Tanjung Minje, Kecamatan Madat,

Kabupaten Aceh Timur. Rabu (19/01/2022).

Usaha pengolahan tahu maupun tempe yang di kembangkan oleh bapak Junaidi saat ini berkembang dengan baik diwilayah Kecamatan Madat serta hasil produksi tempe dan tahu tersebut nantinya dijual ke pasar-pasar tradisional yang ada di kecamatan setempat maupaun ke daerah lainnya.

Pada kesempatan tersebut Sertu Suwandi menyampaikan kami sangat mendukung dengan adanya rumah usaha pembuatan tahu tempe tersebut, selain untuk meningkatkan perekonomian keluarga usaha yang di kelola Pak Junaidi ini dapat menjadikan lapangan pekerjaan ke warga sekitar.

“Kali ini kita menyambangi rumah usaha milik Junaidi yang merupakan pelaku UMKM pengelola usaha tahu dan tempe, sekaligus ikut membantu proses pengolahan dan memberikan memotivasi agar tetap mempertahankan kualitas produksinya sehingga mampu bersaing dipasaran”, ujar Sertu Suwandi.

Junaidi selaku pemilik usaha mengucapkan terimakasihnya kepada Babinsa yang telah menyambangi rumah usaha miliknya serta memberikan dorongan dan motivasi supaya terus dikembangan dengan tetap menjaga kualitas hasil produksi.

“Kami sangat senang dengan kehadiran Babinsa ke tempat usaha kami, pak Babinsa pun ikut membantu dalam pengolahan, mudah-mudahan usaha produksi tahu tempe ini dapat berkembang dan bersaing dipasaran”, pungkas Junaidi.